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NESSUNsorvolo abassaquotasuicieli di Prato, e nessuna pro-
va in vista dell'allungamento della pista di Peretola. L'En-
ta nazionale di aviazione civile, l'Enac risponde ai chiari-
menti richiesti dal sindaco di Prato Matteo Biffoni dopo che
negli scorse settimane alcuni cittadini pratesi avevano se-
gnalato il passaggio di aerei a bassa quota sulla città. Se-
condol'Enac, però, chehainterpellatoanchel'Enavdelcen-
tro aeroportuale di Firenze, non c'è stato nessun sorvolo.

L'attenzione, spiega il sindaco, «resta comunque alta».
Da settembre, annuncia Biffoni, «riprenderà il confronto
sia con la cittadinanza sia con gli altri sindaci della Piana
per portare avanti le richieste di Prato e degli altri Comuni
preoccupati dell'impatto ambientale di un ampliamento
dell'aeroporto fiorentino». Proprio in questi giorni a Pere-
tola si è conclusa la prima fase di rilevazioni per un rappor-
to sui disturbi acustici e le nuove rotta della nuova pista che
sarà pronto entro l'autunno. «Le prove sul rumore non so-
no sufficienti - spiega Biffoni - vogliamo risposte con-
crete su tutti gli aspetti inerenti salute e impatto ambien-

quotasu Prato"
tale». Per il sindaco di Prato l'ampliamento dell'aeroporto
Vespucci non deve essere una priorità: «In vetta all'agenda
della Regione deve esserci la tramvia, i collegamenti velo-
ci soprattutto su ferro, le infrastrutture di collegamento tra
Prato e Firenze che servono per snellire la mobilità e ren-
dere più facile la vita dei pendolari e di chi si sposta quoti-
dianamente da una città all'altra per motivi di studio e la-
voro».

Nelle prossime settimane nell'agenda di Biffoni c'è un in-
contro con i rappresentanti dei comitati cittadini che han-
no richiesto un consiglio comunale aperto sul tema. «Mag-
gioranza e opposizione sono compatte sull'argomento -
dice il sindaco -stiamo intraprendendo tutte le strade pos-
sibili a tutela della salute dei cittadini». Il ricorso al Tar, già
avviato dall'ex amministrazione Cenni, è un "piano di bat-
taglia" condiviso con gli altri sindaci dei Comuni che sa-
ranno interessati dall'ampliamento della pista. «Dopo l'ap-
provazione del Pit-spiega Biffoni -continuiamo una col-
laborazione e un coordinamento serrato per portare avan-
ti le nostre preoccupazioni».

U RIPRODUZIONE RISERVATA

MEM

NO BASSA QUOTA
L'Enac esclude voli

a bassa quota su
Prato segnalati nei

giorni scorsi


	page 1

